



n°532  
juin 2009  
p 171-172 et 177

NOTRE COUP DE CŒUR À NIZAS

## BASILE SAINT-GERMAIN Domaine Les Aurelles-Nizas

De caractère bien trempé, Basile Saint-Germain n'est pas homme à courir après les journalistes. Il nous est d'autant plus agréable de le mettre à l'honneur que nous avons volontiers notre admiration pour ses vins et sa démarche. Une longue visite au domaine nous a permis d'apprécier sa production sur plusieurs millésimes, après avoir très bien dégusté à l'aveugle ses 2008. Un travail en bio depuis 1995 sur un vignoble de 9 hectares sur les croupes villafranchiennes des environs de Nizas, des rendements faibles, une volonté hélas trop rare de ne commercialiser qu'à l'issue d'élevages très longs, en cuves ciment (les 2005 y reposent encore), tout concourt ici à élaborer des vins civilisés, au fruit poli, lentement assagis par le temps. Solen (14 €) est une cuvée à dominante de carignan, élégante et plus précoce qu'Aurel (24 €), le grand vin à dominante de mourvèdre au fruit soyeux et droit, tout en intégrité de fruit et densité de sève. Pure roussanne, le rare Aurel blanc s'exprime avec plénitude et naturel.



**Rouges entre 17,5 et  
15,5 sur 20 (suite)**

**Domaine Les Aurelles**  
Coteaux du Languedoc Aurel  
Beaucoup de fraîcheur, trame droite construite autour d'une chair assez ferme et épicée. Beau vin dense, plein, profond, sans effets de style. 25 €

**Vins notés entre  
17,5 et 15,5 sur 20**

**Domaine Les Aurelles**  
Coteaux du Languedoc Aurel  
Cuvée de pure roussanne au fruit croquant, intense et précis. Porté par une vraie tension, ce vin est savoureux net et complet. Non dégusté à l'aveugle. 40-45 €